

Une belle affluence comme chaque année pour cette assemblée générale sous la présidence de Bernard KLEIN.



En présence de Pierre Bauman conseiller départemental et de Jean-François Trassard conseiller municipal de Villers.

Cette assemblée générale a montré le grand sérieux et la qualité des travaux de cette association. Hervé FERON en tant que député est très présent lors de ces assemblées générales car il sait que ces associations d'anciens combattants jouent un rôle considérable pour le devoir de mémoire, ils ont également mission de resserrer le lien social et défendre les droits des retraités et pensionnés militaires. Il a été relevé comme chaque année les excellentes relations que la FNACA entretient avec le député. Chaque fois qu'il interpelle le Ministre, il adresse copie de ses courriers et des réponses aux Présidents des comités FNACA.



*(Hervé FERON et le Président Bernard KLEIN)*

Il faut dire que ce gouvernement a un beau bilan il a élargi l'accès à la carte du combattant pour que de nouveaux publics puissent bénéficier de la retraite du combattant, il a augmenté le budget social de l'ONAC de 31 pour cent depuis 2012 (de 25,4 millions d'euros en 2016 à 26,4 millions d'euros en 2017), c'est sous ce gouvernement que la date du 19 mars 1962 a été reconnue officiellement par la loi comme anniversaire de la fin de la Guerre d'Algérie (ce que Nicolas Sarkozy propose d'annuler) et sur le projet de loi de Finances 2017 il est prévu une revalorisation de la retraite du combattant de + 11 pour cent.